

Le piden 16 meses por agredir a una doctora

05/11/2007

EL ACUSADO , que será juzgado hoy, se abalanzó contra una doctora y le arrojó una silla para que le reconociera de manera inmediata en el centro de salud de la avenida de América, según mantiene el fiscal. Los hechos sucedieron el 10 de noviembre del 2005. Como la enfermera y la doctora le pidieron que abandonara la estancia hasta que llegara su turno, el acusado se abalanzó contra la doctora, le tiró una silla que no le llegó a impactar y la persiguió por los pasillos hasta que fue interceptado.

Diario Córdoba